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ATA N° 007/2020 - SESSA0 0RDINARIA
DATA: 25.05.2020 -19 HORAS

Vereadores  estiveram  reunidos  na  7a  Sessao  Ordiharia no  dia 25  de  Maio  de
2020, sob a Presideneia do Vereador Juares Adelmir Maidana na presence dos
Vereadores: Douglas Femando Schulz, Edson Emani Dahmer, Simone Wadas,
Joao  Americo  Montihi,  Delmo  Ricardo  Tissot,  Ademir  de  Almeida  Cerri,
Nelson Bourscheid e Carlus Eduardo Sandri.
Leitura do Texto Bfolico: Vereadora Simone Wadas
Ai}recincao da Ata n°: 006#020 - Aprovada per unanimidade de votos.

proDusicao
PROPOSICAO 041#020 -Vereador Carlus Eduardo Sandri
Para   que   a   Admihistragfro   Municipal   ,   atravds   da   Secretina   de   Obras,

providencie  na medida do possivel  o patrolamento e  o cascalhamento da Rua
Vereador Pedro Jose Wagner.
Justificativa:  Nfro se encontra em boas condic5es de trafegabilidade.
Aprovado pop unanimidade dos votos.

Assuntus e Indicac5es Verbais:
Vcr. Douglas Fernando Schulz:
-  Senhor  Presidente,  Nobres  Colegas,  Funciondrios  da  Casa,  solicito  que  a

Administrapfro  Municipal,  providencie  o  patrolanento  das  estradas  da  Linha
Uruguni.
- Peco  que  a Admihistrapfro  Municipal,  providencie na medida do  possivel  o

patrolamento e cascalhamento na Travessa Vasco da Gama, fui procurado por
moradores e eles pediram para que fosse feita essa proposicfro, aonde os mesmos
reclamaram que tern bastante valetas na parte do funds.
- Da minha parte era isso.

Vcr. Edson Ernani Dahmer:
- Abriu mfro da palavra.

Vcr.a Simone Wradas:
-   Senhor  Presidente,  Caros  Colegas,  Funciondrios  da  Casa,  solicito `que  a

Admiristragao Mulcipal, atrav6s da Secretdria de Obras, reveja o patrolamento
que  foi  feito  no Bairro  Sao Crist6vfro,  pois fui  procurada por moradores e os
mesmos  reclamaram `que  depois  destas   ultimas  chuvas  ficou  praticanente
intransifavel  e  os  mesmos  comentaram  que  quando  estavam  patrolando  tinfia
terra na rua e p
que era o que el

operador que estava fazendo o patrolamento e ele  disse
tao peeo que o responsavel do setor reveja isso,
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e que a Administngao tenha uni cuidado maior, pois se acontece aqu imagina
nessas estradas do interior.
-  Informou  que  a  Bancada  do  PTB,  rapresentada  pelo  Vereador  Douglas
Femando  Schulz  e  Vereadora  Simone  Wadas,  conseguiran  duas  Emendas
Parlamentar para o Municipio, urna no valor de
R$  100.000,00 que foi encaminhado pelo Deputado Federal Santini (PTB).Este
recurso  e  do  fundo Nacional  de  Satde,  que  vai  ser  repassado  para  o  fundo
Municipal de Sande e sera destinado para o enfrentamento as apses do COVID-
19, pela Secretina de Sabde.
- A outra Emenda foi encaminhada pelo Deputq4o Federal Mauricio Dziedricki

¢TB), no valor de  R$ 129.963,00 para a aquisigao de equipanentos e materials
permanente  para o Hospital Sfro Jos6.

Vcr. Car]us Eduardo Sandri:
- Senhor Presidente, Colegas Vereadores, Funcionarios desta Casa, fui cobrado

por  algunas  pessoas  sobre  a  nossa  Academia  ao  ar  livre  que  permanece
interditada, e nfro vejo  a necessidade dela se manter interditada se ela 6 ao alr
livre e a academia particular que e fechada foi reaberta, sendo que o pessoal esth
consciente do uso de mascara , sei que estamos em urn momento de pandemia
mas pe9o que revejam a viabilidade de reabrir, pois fui cobrado por usualus
dela e  foi tao dificil de conseguir, entao peco que revejam a possibilidade da
rerfertun

Yer. Joao Am6rico Montini:
- Senhor Presidente, Nobres Colegas, gostaria de fazer urn comentario a respeito

do que  esthvamos falando antes sobre o recurso que esta vindo, esse dinheiro
esta vindo para compensar as perdas que no geral todos os Minnicipios tiverarn
durante esta pandemia que estamos passando,  entao  s6 para deixar claro,. que
esse dinheiro esta vindo para compensar o dinheiro que havia sido deixado de
vir.
- Era isso para deixar mais claro sobre este dinheiro.

Vcr. Delmo Ricardo Tissot:
- Senhor Presidente, Nobres Colegas, Funcionarios da Casa, givstaria de reforear

o  que ja  havia  pedido,  que  a  Secretaria  de  Obras  refapa  o  patrolanento  da
estrada  que  da  acesso  a  Porto  Vera  Cruz  ,   pois  depois  da  chuva  ficou
intrafegavel.
-  Solicito  tamb6m  que  a  Administracao  Municipal,  atraves  da  Secretaria  .de

gao ,da  estrada  da  saida  da  cidade  ate  a  Vilae  a  recons
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- Peso que esfa Casa, envie Oficio de Votos de Pesar aos faniliares de Ademir.

Odilon De Ley.
- Peco tamb6m que esfa Casa, envie Oficio de Votos de Pesar aos familiares de

Ant6nia Paniz.
-   Solicito   que   a  Administrapfro   Municipal,   atraves   do   Setor  Competente,

inteusifique a fiscalizapao com os ambulantes que vein ate nossa cidade, pois a
fiscal   da  Preferfura  esti  fiscalizando  o  comercio  ,  mas  e  us  vendedores
ambulantes que vein ate nossa cidade, muitos as vezes sem estar fazendo o uso
de mascara, podendo estar trazendo o vims para o nosso Municipio= p6co que se
houver  a  possibilidade  o  Prefeito  fapa  urn  d.e_creto  proibindo  a  entrada  dos
ambulantes  neste  momento  de  pandemia  que  estamos  vivendo,  pois  nfro  faz
falta, pois temos o com6reio, e aqui todos estfro fazendo o uso correto de todas
as medidas de protegfro e vein os ainbulantes botando em risco a todos.

Vcr. Ademir de Almeida Cerri:
-  Senhor Presidente,  Nobres Colegas  Vereadores  e  Funcioninus  da casa,  fu

procurado  por  moradores  da  Run  Jose  Maria  Schneider  que  solicitaram  a
ammagfro da estrada, pois foi arrumada todas as ruas perto e esta ficou de fora,
entao solicito que na medida do possivel a Administrapao Municipal atravds do
Setor Competente  providencie o patrolamento.
-  E  tambem  solicito  que  a Administrag5o Municipal  atravds  da  Secretdria de

Satde,  de  maiores  esclarecimentos  pala  os  municipes,  pois  fui  procurado  e
cobrado per muitas que necessitam   dos rem6dios que sao disponibilizados no
Posto do nosso Municipio, pois o Vice-Prefeito informou que veio verba para a
compra dos mesmos, mas a populapfro esta questionando que ainda esta tendo a
falta de alguns medicamentos.

- Vcr. Nelson Bourscheid:
- Abriu mfro da palavra.

Vcr. Juares Adelmir Maidana:
-  Informou  que  as  mos  pr6ximus  meses  sera  realizada  somente  uma  Sessao

Ordinina por mss, e caso haja necessidade sera feita a Sessfro Extraordinina.

Nfro  tendo  assuntos  a  serem  tratados  o  Presidente,  Vereador Juares  Adelmir
Maidanaencenouareferidase:;;;oedeinouapr6rimangendadaparaodia29
de Junho de 2020.
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SALA DE SESS6ES DA CAMARA MUNICIPAL DE VIREADORES DE
PORTO LUCENA qls), EM 25 DE MAIO DE 2020, AS 19 HORAS.

Juares Ademir Maldana
Presidente/2020

Vcr.a Simone Wadas

-I-----,-/-

Vcr. Edson Emani Dahmer


